



TEMAS JURIDICOS. Los graves problemas que enfrenta la justicia en el país y otros temas jurídicos, analizará el Instituto de Estudios Jurídicos en una serie de conferencias que se inician mañana sábado. Informan, de Izq. a derecha: Lics. Florentin Meléndez, Joaquín Urquilla y Félix Ulloa h.

Exigen Impedir Salida de Funcionarios sin Finiquito

Que los funcionarios públicos y municipales al haber concluido sus funciones no puedan salir del país sin presentar el finiquito correspondiente, pidieron diputados de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) en la sesión plenaria de ayer.

El presidente de la Comisión de Legislación, Raúl Somoza Alfaro, pidió reformas a la agenda para introducir una pieza de correspondencia en la cual se solicita al Congreso que emita medidas legales destinadas a impedir que los funcionarios salgan del país sin presentar su finiquito.

Como el Presidente

—Favor pase a la página 29.

Desempleo y Fuga Mano de Obra Afecta Economía

El alto índice de desempleo y la fuga de mano de obra calificada que se ha producido desde 1979 afecta el desarrollo económico y social del país, declaran perosneros de la Fundación Salvadoreña

Presentación Folklórica de Coro Alemán

Dos coros integrados por alemanes residentes en Guatemala y El Salvador actuarán mañana a las 7 de la noche en el auditorio de la Escuela Alemana, en esta capital.

Un total de 60 alemanes interpretarán canciones folklóricas de Alemania, Dinamarca, Finlandia, Rusia, Italia, España, Inglaterra y Estados Unidos. Así mismo música espiritual de Bach, Beetho-

—Favor pase a la página 35.



ENTREGAN AYUDA. Más de 5 millones de colones fueron entregados a los alcaldes de la zona central y paracentral del país, provenientes del Fondo Económico y Social de Desarrollo Municipal, aprobado el año pasado por la Asamblea. El Dr. Armando Calderón Sol, presidente de ISDEM, entrega cheque a su homólogo de Mejicanos, Daniel Rivera.

na para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES).

La licenciada Sandra de Barraza, de la sección de estudios sociales, sostiene que la desocupación en el área urbana es del 17 por ciento y la subocupación ha

alcanzado el 34 por ciento. En el área rural, agrega, la situación es más dramática, pues la desocupación es del 16 por ciento y la subocupación llega al 54 por ciento de la población.

—Favor pase a la página 49.

Rompimiento de Estado de Derecho Analizarán

Los graves problemas que enfrenta la justicia en el país, el resquebrajamiento del estado de derecho y otros temas jurídicos, serán analizados en

una serie de conferencias organizadas por el Instituto de Estudios Jurídicos de El Salvador.

Directivos del Instituto

—Favor pase a la página 57.

Devaluación Colón es Sólo Rumor Dice Calderón Sol

La devaluación del colón es sólo la especulación y el rumor extendidos por políticos que aprovechan el periodo de transición de gobierno para generar des-

confianza. Así lo manifiesta el doctor Armando Calderón Sol, alcalde capitalino y presidente del Instituto Salvadoreño

—Favor pase a la página 53.

'Déficit Escondido' de Q 1.400 Millones Revela Lic. Cristiani

El Presidente electo, Alfredo Cristiani, reveló que el presupuesto de la administración saliente tiene un "déficit escondido" y órdenes de pago no presupuestadas por un monto de 1,400 millones de colones, que deberán ser canceladas por el nuevo gobierno.

Cristiani aseveró lo anterior durante una dramática exposición de la crisis económica ante aproximadamente 900 empresarios salvadoreños que asistieron el miércoles por la noche a la cena-conferencia organizada por la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

El Presidente electo criticó duramente la aprobación de un presupuesto deficitario para el presente año fiscal, el cual fue impuesto por el gobierno democristiano en medio de una férrea oposición.

Dijo además que el sistema financiero se encuentra totalmente politizado, corrompido e inclinado a beneficiar al sector público.

El Presidente electo, de 41 años, quien tomará posesión de su cargo el 1 de junio, comenzó su patético diagnóstico diciendo que el país enfrenta la más grave crisis de su historia, agravada por el conflicto interno y por

—Favor pase a la página 57.

Nuevo Gobierno no Negociará Democracia con Terroristas

"Jamás negociaremos la democracia, la justicia y la libertad", aseguró el Presidente electo Alfredo Cristiani, al anunciar el miércoles que su gobierno tratará de encontrar una solución al conflicto armado que no comprometa la democracia en El Salvador.

Cristiani se dirigió a unos 900 empresarios salvadoreños reunidos el miércoles en una cena organizada por la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, a la que asistieron también líderes empresariales de Costa Rica y Guatemala.

El mandatario reiteró ante los empresarios su voluntad de sostener conversaciones con los frentes terroristas a fin de encontrar una salida "razonable" al conflicto bélico que ha costado la vida de por lo menos 70 mil personas y graves daños a la economía nacional.

"Las Leyes de la República serán nuestras reglas", dijo el gobernante electo, al aclarar que velará porque toda solución probable esté enmarcada a las leyes vigentes.

Cristiani exhortó a los grupos violentos que obedecen a consignas ex-

—Favor pase a la página 49.

Economía Libre de Injerencia Estatal Desarrollará Cristiani

"La privatización de la economía será la piedra fundamental de nuestra política económica", aseveró el Presidente electo Alfredo Cristiani, al exponer a la cúpula empresarial salvadoreña su programa de gobierno, que tiene como prioridad reducir o eliminar el intervencionismo del gobierno en las actividades económicas del país.

A la reunión, realizada en un hotel capitalino, asistieron también los presidentes de las Cámaras de Comercio de Costa Rica, Angel Nieto, y de Guatemala, Jorge Briz.

El moderador de la reunión y director ejecutivo de la Cámara, Dr. Antonil Rodríguez Porth, explicó a la concurrencia que las Cámaras de Comercio de Nicaragua y Panamá fueron invitadas pero no pudieron asistir debido a problemas con sus respectivos gobiernos.

En su exposición, el Presidente electo atacó el marcado intervencionismo estatal que caracterizó el régimen saliente, al cual acusó de dominar el 60% de la economía nacional a través de controles y de una participación directa en los asuntos económicos.

Interrumpido por frecuentes ovaciones, el Presidente electo continuó su

—Favor pase a la página 61.



INAUGURAN CONGRESO. Ayer fue inaugurado por el presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga, el III Congreso de Exportadores, organizado por la Corporación de Exportadores (CO-EXPORTA). Izq.-a derecha: Lics. Luis Felipe Moreno, José Carlos Liévano, Juana Acosta, Rolando Puga, Edgar Mejía y Silvia Cuéllar.